

de alguna forma teníamos comenzar nuestra andadura deportiva en este novísimo medio de comunicación, por lo que a la hora de girar las noticias, que ho sea de paso eran bastantes para este primer número, nos inclinamos por un deporte que está en bastante auge a nivel nacional, pero en Valdepeñas aún no se oye demasiado.

Se ha elegido a la escuela de baloncesto "Círculo La Confianza" no por establecer un orden de prioridades en referente a entrevistas, sino porque de alguna forma pretendemos de traer a estas páginas del periódico, todo acontecimiento deportivo y a distintas personas y ciudades que lo representen. Adentrándonos de forma directa en el tema que nos ocupa, hablaremos de la escuela de baloncesto Círculo La Confianza, con su presidente, Andrés Sánchez López Lerma, que amablemente testó así a nuestras preguntas:

— Cuéntanos como fueron los primeros inicios en el baloncesto y de que forma os habéis movido para que hoy la escuela de baloncesto Círculo La Confianza resulte una realidad.

— Nuestros primeros pasos fueron en el equipo de juveniles de los Trinitarios, pero este equipo desapareció y nos fuimos con los juniors, ya que por circunstancias de la vida, estudios, servicio militar, etc. tuvo una suspensión temporal de todo el equipo. Tanscurrido un tiempo, justamente el año 1977 en el que me licencié de la "mili", fue cuando se nos ocurrió el "mar" no un equipo para jugar al baloncesto, sino una asociación, que se llamó "Escuela de Baloncesto", cuyos primeros componentes no voy a hablar por temor de dejar a alguno en el tintero, pero sí te diré que éramos un grupo con ganas de trabajar por el baloncesto y para todo crear animación en los jóvenes de nuestra localidad. En la temporada 80-81 quedamos campeones provinciales, en cuya categoría estamos jugando actualmente, consiguiéndonos a tercera división en la que participamos durante la temporada 80-81. Esta categoría era problemática para nosotros ya que la inmensa mayoría de los equipos eran de Madrid y nivel bastante superior al nuestro, y todo esto debido a la cantidad de problemas económicos, fue el resultado de un descanso de un año, lo que motivó a la asociación, que al final se dio cuenta de que ver, no por esos problemas económicos que nos impedían hacer frente a los gastos de instalaciones, arbitros, etc. Todo esto bajo consigo evidencias de socios, por lo que quedamos con un solo un equipo seniors y un equipo de juveniles que nos obligan a tener que teníamos como intención. A partir de la temporada 83-84, nos empezamos a preocupar un poco más de la cantera y hoy podemos decir que en este último torneo de Navidad que se ha celebrado, se han movilizado un total de 200 chavales chicos y chicas) y que actualmente tenemos admitidos en el club un total de

LA ESCUELA DE BALONCESTO

"CIRCULO LA CONFIANZA",

HASTA AHORA UN GRAN

DESCONOCIDO



500 personas, de las que su mayoría son practicantes. Existe un equipo seniors con una media de edad de 20'7 años, lo que demuestra que no es un equipo veterano, a tenor de lo que mucha gente cree. Además tenemos cuatro equipos juniors, seis juveniles, cuatro infantiles, dos alevines y cuatro femeninos.

CANTERA

— Estamos haciendo referencia a un tema importante como es la formación de jóvenes en el baloncesto ¿quién o quienes son las personas encargadas de ellos?

— Efectivamente es importante siempre la cantera. Este apartado lo llevamos un grupo de gente, en su totalidad componentes del equipo de seniors y yo como presidente, junto con ellos organizamos todo lo que concierne a los equipos que tenemos a nuestro cargo, es decir un componente del equipo seniors entrena a otro de categoría inferior y de esta forma nos repartimos el trabajo.

— Hay que tocar, como es natural el tema económico, ¿de que forma se mantiene económicamente la escuela de baloncesto Círculo La-Confianza?

— En este apartado, el club tiene una subvención oficial por parte del ayuntamiento y otra mas por monitores, ya que al ser asociación deportiva, escuela de baloncesto, el mismo ayuntamiento concede la cantidad de 12000 pesetas, pero como somos tantos monitores, esa cantidad de dinero que tenía que ser para ellos, de forma desinteresada la ceden la club, con lo que las arcas se van incrementando. Y por último tenemos el apoyo particular del Círculo La Confianza.

— Hoy en día disponéis de unas instalaciones estupendas, que años atras no existían, ¿existen problemas a la hora de su utilización, o por el contrario todo son facilidades?

— No solo no hemos encontrado ninguna dificultad

para poder utilizar las instalaciones del Pabellón Municipal Cubierto, sino que desde un principio y a la hora de solicitarlo, tanto por el ayuntamiento como por el Concejal de Juventud y Deportes, todo han sido facilidades, y aprovecho la oportunidad para agradecerlo públicamente. En lo que se refiere al aspecto técnico y deportivo, tengo que decir que las repercusiones al principio han sido bastantes, ya que estábamos acostumbrados a jugar los encuentros con escasísimo público, lo cual era ya para nosotros un hábito como otro cualquiera, pero una vez efectuado este cambio y observar como el primer partido que jugamos en el Pabellón era seguido por gran cantidad de público, fue uno de los principales motivos, para de alguna forma mermar el ritmo que en anteriores encuentros teníamos, pero todo esto está casi superado y agradecemos a todos los seguidores su continua asistencia a los partidos que la escuela de baloncesto Círculo "La Confianza" viene celebrando en el Pabellón Municipal Cubierto.

CLASIFICACION

— Pensando mas en el plano puramente competitivo, ressaltamos la buena clasificación que el equipo tiene actualmente en este campeonato provincial, ¿a que se debe?

— No creo que la causa sea porque el nivel del resto de los equipos sea bajo, ya que prácticamente son los mismos que en la temporada anterior. Mas bien creo que es debido al hecho de contar con unas instalaciones adecuadas, una gran afición y sobre todo a las ganas de trabajar que ponemos cada día en nuestros entrenamientos, hecho que antes no ocurría y era por ello por lo que la gente se desanimaba y no ponía el interés debido.

— ¿Se piensa, por lo tanto y según va la trayectoria del equipo, en ascender esta temporada de categoría?



— No precisamente. Este tema tampoco nos lo hemos planteado demasiado a fondo, lo hemos comentado entre nosotros y existen diversidad de opiniones. Hemos pensado en aquella temporada que militamos en tercera división y todavía recordamos lo dura que fue. Este año es menos dura ya que es solo autonómica, en la que entran equipos de Albacete, Cuenca, Toledo y Ciudad Real, Guadalajara no entra en ella ya que la han metido en el grupo de Madrid, por su proximidad. Prefiero afianzar al equipo durante dos o tres años, mas con esos chavales que te digo, antes de meternos en otra categoría superior y tener que hacer algún fichaje extraordinario, por lo tanto nos mantendremos tal y como estamos, esperar ese tiempo ya mencionando y cuando se vea el momento, y si se puede, ascender.

ASCENSO

— ¿Piensas que con los chavales que hoy cuentas, merecería la pena esperar para el ascenso?

— Me parece que anteriormente, en otra pregunta que me formulaste comentaba que la media de edad del equipo era 20'7 años, lo cual te puede dar una idea de lo que se pretende en el equipo, si a esto añadimos que tenemos jugadores juveniles con catorce años, que dentro de tres años mas, unos tendrán diecisiete y otros dieciocho años respectivamente, podemos ver entonces los resultados obtenidos a través de este periodo y será en ese momento en el que se podrá pensar en la posibilidad de ascender, quedando todavía un poco de tiempo para ver a estos muchachos desenvolverse en la categoría provincial, piedra de toque inevitable para todos y cada uno de estos chavales.

— Dejando un poco de lado el aspecto deportivo, hablemos del perfil humano que rodea al mismo, y de sus jugadores.

— Como sabes el equipo está compuesto por doce jugadores que son los que normalmente figuran en acta, de ellos tres son juniors, jugadores hasta dieciocho años, y el resto son seniors. Las ocupaciones de cada uno son diversas, desde trabajar en un banco, hasta despachar detras de un mostrador, y en su mayoría son estudiantes. Todos somos puramente aficionados al baloncesto y como es lógico no cobramos ni una peseta, todo lo contrario, nos cuesta dinero de nuestro bolsi-

llo.

— ¿Todos los jugadores del equipo son de Valdepeñas, o por el contrario existe alguno que no lo sea?

— Si efectivamente, absolutamente todos los jugadores que componen el equipo son locales. Lo que ocurre es que a la hora de los entrenamientos y por estar estudiando fuera de Valdepeñas, no pueden acudir Luis Madrid y Manuel F. Gomez Manrique, pero el resto de los componentes nos encontramos residiendo en la localidad y por lo tanto estamos al completo, se puede decir, a la hora de entrenar.

PABELLON

— Otro aspecto a resaltar, es la gran afluencia de público que asiste al Pabellón cada vez que vosotros jugáis, ¿que me puedes comentar al respecto?

— Lo que de verdad nos conforta a la hora de jugar un partido en casa, es comprobar como el Pabellón casi se llena en su totalidad, ya que de las quinientas localidades de que dispone el mismo se ocupan un 75% u 80% del aforo, pero aún mas agradable es ver como es la gente jovial la que acude domingo a domingo a presenciar los partidos, lo que demuestra el nivel tan alto que hoy en día en España tiene este deporte.

— ¿De que forma lleváis el tema de las entradas a los partidos?

— El sistema que estamos llevando es el de dejar a la voluntad de cada uno de los asistentes, el hecho de dar la cantidad que estime mas conveniente, ya que en un principio no podemos forzar a nadie a pagar una cantidad estipulada, puesto que pensamos que de la primera fórmula se obtendrán mas beneficios y mejores resultados. Y lo mas bonito de todo es que hasta los mismos chavales participan en ello, ya que saben que son para ellos los fondos que se recauden.

— ¿Cuales son las pretensiones actuales del club?

— En primer lugar, como no, nos gustaría ganar este campeonato provincial, con el permiso del resto de los equipos, y de paso dar una satisfacción a esa gran afición que tanto nos está apoyando. Pero sobre todo el seguir trabajando por esa cantera que tenemos, que en definitiva es una de nuestras máximas metas. Y que dentro de dos o tres años Valdepeñas pueda volver a tener un equipo de baloncesto en tercera división.

— Para finalizar, tienes a tu disposición estas páginas de CANFALI para decir aquello último que siempre queda en el tintero y quizá quieras comentar.

— Simplemente decir una vez mas que no solo somos nosotros los que utilizamos las instalaciones del Pabellón, sino que son esa inmensa cantidad de chavales, que de alguna forma serán el día de mañana los que marquen la pauta, no solo en el baloncesto sino en el deporte nacional. Gracias a ti por la oportunidad que nos ofreces y gracias una vez mas al ayuntamiento y afición valdepeñera por su apoyo incondicional.

ANFECA.